



Der Angriff auf die Pallisaden.

### Siebenundvierzigstes Kapitel.

Das Kriegsgeheul der Wilden drang fürchterlich schallend zu den ängstlich Harrenden hinter den Pallisaden. Es war ein Glück, daß Frau Walter die wilden bemalten Ungeheuer nicht gesehen hatte, sonst wäre ihr krampfhaft gehobener Mut wohl zusammen gebrochen. Albert und die kleine Karoline hingen sich bei diesen Schreckenslauten ängstlich an den Hals der Mutter und versteckten das Gesicht an ihrer Brust. Von Zeit zu Zeit blickten sie wieder auf, schüchtern um sich sehend, und drückten sich immer enger zusammen, je anhaltender und näher der Lärm drang. Herr Thomi war noch ganz ruhig und sehr geschäftig, die Nester des